

学校運営協議会委員 活動のご報告

◆1月28日（土）の学校公開を観覧いたしました。

例年なら3年に1度の学習発表会でしたが、今年度は学芸会に変わったため3学期に発表の場を設けたそうです。感染症対策のため3年生以上は出席番号別での観覧となりましたが、各学年とも、生活科や総合的な学習の時間に学んできたことを、余すことなく発表されていました。どのクラスからも、生き生きとした児童の声があふれていたことに、委員一同、感動を覚えました。

◆第8回運営協議会 1月13日（金）17時より実施

報告

*学校より

①学年の様子

今回はわかくさ学級担任の先生方から各学年の様子や3年ぶりの宿泊学級、合同発表会、学芸会での成功体験を活かし、学習発表会に向けて一丸となり頑張ったことをお話いただきました。

②令和4年度保護者・学校運営協議会委員評価結果について

③令和5年度平山小学校 教育課程について

*各委員より

協議

①令和4年度学校経営重点計画について

②「平小 みんなのやくそく」について

③「150周年委員会」について

④「コミュニティ通信」について

◆第9回運営協議会 2月10日（金）

上記日程で実施の予定でしたが、当日の天候が降雪ということで、協議会委員の移動の安全を考え書面開催に変更されました。

報告

①「平小 みんなのやくそく」について

本校代表委員会担当に伝達し、作業を進めるように依頼中です。

協議

①「150周年委員会」について

②「コミュニティ通信」について

次回協議会開催時に繰り越して、協議を行います。

次回開催予定日は、3月10日（金） 17時～ （公聴席は設けておりません）

平山小学校 創立 150 周年記念行事について

平山小学校は 1873 年 5 月 10 日に創立し、2023 年で 150 年を迎える歴史のある学校です。昭和 53 年に児童数の増加に伴い、平山台小が開設されましたが、平成 18 年に再び 1 つの学校として統合しました。それからは、2 つの学校の想いや伝統を引き継いだ平山小学校として、子供たち、保護者、地域の皆様と共に、日々歩んでいます。

今年は創立 150 周年として、10 月 7 日（土）に記念式が営まれます。

記念式の形態につきましては、これから詳細を詰めてまいります。概ね午前中は学校と教育委員会が中心の記念式典、午後は運営協議会が中心に、地域、保護者から委員を募り、実行委員会を立ち上げて祝賀会（飲食は伴いません。）を実施する予定です。

日本の公立学校で最も古いといわれているのが、1868 年（明治元年）創立の新潟県の小千谷市立小千谷小学校だそうです。平山小学校はそれから 5 年後に立ち上がっていますので、日本のなかでもかなり古く歴史のある学校といえます。そんな我が母校の 150 周年記念式ですので、児童にも参画をしてもらい、心に残る行事とできるよう、努めてまいります。

今後の進捗につきましては、随時書面でお知らせしてまいります。

その平山小の移り変わりの様子を南校舎 1 階の廊下に掲示しています。また、北校舎 3 階の大会議室前はメモリアルコーナーとなっており、旧平山小と平山台小の様々な歴史を展示しています。子供たちはよく立ち止まり、見えています。学校の歴史を知ることは、子供たち自身が、自分の学校を大切にすることと誇りをもって学校生活を送ることにつながります。

保護者、地域の皆様におかれましては、ご来校の際にぜひご覧いただければと思います。

